
Pièces 5 Pièces

Superficie 157 m²

Référence 392

Prix 595 000 €

La Motte
Maison à vendre (83920)
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Extender  immobilier  vous  présente  son  coup  de  coeur,  cette  magnifique  maison

construite en 2005 , dans la plus pure tradition provençale, d'une superficie de 157

m2 sur une parcelle de 1500m2. Située à proximité immediate du centre ville, cette

villa est en bout d'impasse, elle bénéficie d'une vue dégagée, et d'exposition plein

sud  .  Côté  intérieur,  elle  propose  une  cuiisne  indépendante,  un  magnifique  salon

séjour de 57 m2 chaque pièce est baignée de lumière, et coté nuit elle se distingue

par deux chambres (11 et 13 m2) en rez de chaussée ainsi que 2 chambres ( 10.5

et 11 m2 ) à l'étage ...

Extender immobilier presents its favorite, exclusively, this magnificent house built in

2005, in the purest provençal tradition, with a surface area of 157 m2 on a plot of

1500m2. Located in the immediate vicinity of the city center, this villa is at the end

of  a  dead  end,  it  benefits  from  an  unobstructed  view,  and  a  southern  exposure.

Inside,  it  offers  an  independent  kitchen,  a  magnificent  living  room of  57  m2 each

room is bathed in light, and on the night side it is distinguished by two bedrooms

(11  and  13  m2)  on  the  ground  floor  as  well  as  2  bedrooms  (10.5  and  11  m2)

upstairs opening onto ...

EXTENDER IMMOBILIER

29 boulevard André bouis  - 83920 LA MOTTE

Contacter l'agence

Voir tous les biens de cette agence
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